
AYUNTAMIENTO DE ALDEAATUEVA DE SAATTA CRaZ (Ávita)

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE VEINTIUNO DE SEPTIEMBRE DEL AÑO DOS MIL VEINTIUNO

En la Casa Consistorial,'siendo las once horas treinta minutos del día veintiuno de Septiembre del año dos mil

veintiuno, reunido el Ayuntamiento Pleno al objeto de celebrar la sesión Ordinaria para la que habían sido debidamente

convocados, con la asistencia de los señores que se ind¡can a continuación:'
ALCALDE
DA MARTINA PERAL MARTIN

CONCÜALES
D.FRANCISCO JAVIER GARCIA MUNOZ
DA MARIA DEL MAR MARTIN JIMENEZ
D.JUAN YEBENES CABALLERO
SECRETARIO-INTERVENTOR
D. JUAN JOSE BLESA SAIZ

ORDEN DEL DIA

l.Acta de la Sesión anterior
2.Escritos presentados y proposiciones de la Alcaldía.
3.Turno de ruegos y preguntas

i,ACTA DE LA SESION ANTERIOR

Se da lectura al borrador del acta de la sesión anterior y encontrándose correcta se aprueba por unanimidad.

2. ESCRITOS PRESENTADOS Y PROPOSICIONES DE LA ALCALDIA

.-Se intorma de que se expone al público en el BOP la Cuenta Gral de 2020, tomándose conocimiento.

.- Se informa de la subvención para actuaciones en 2021 del Pacto de Estado contra la violencia de genetd, tomándose

conocim¡ento.
.-Caminos Agrarios 2021 diputación Provincial. Se ejecutará en breve las mejoras en caminos agrarios para poder

justificar a la Diputación Provincial.
.- Obra de expíe 3075/2021 Diputación Fondo extraordinario 2021 " Cambio de ventanas,puefta Casa consistorial" se

adjudica la obra 6.680,76€ a Maria Pilar Benito Márquez cerrajería y otros Vacceo cafteles.

.- 
-Se 

informa de que hay un vecino Esteban Maftín que ejecuta obras sin llcencia en TravesÍa Alamillo y se requerirá

para la solicitud
.- Limpieza de Huerto en zona del Puente, se requerirá a Teodoro Martín el pago del importe de dicha limpieza'

.- Arrendamiento de Casa de los Maestros.se valora subir el arrendamiento y realizar otras mejoras en el contrato
quedando el tema pendiente de estudio y toma de ácuerdos'
.- Traslado de Consultorio médico al inmueble de las escuelas al no tener uso en el presente. Se informa por la Sra.

Alcaldesa de las actuaciones necesarias para trasladar el consultorio médico al edificio de las Escuelas al no funcionar

ya en el Municipio. Se estudia por la corporación y se continuarán las gestiones con Sanidad y resto de organismos.

.- Se informará a propietarios de solares en ruina de las actuaciones de conservación,limpieza,demolición que deben

realizar.

3,TURNO DE RUEGOS Y PREGUNTAS

No se produjeron

Y sin más asuntos en el Orden del día se levantó la Sesión siendo las trece del día de su comienzo.
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